

Kommen Sie auf unsere Seite!



Liebe Leserinnen und Leser,

Die Redaktion Mülheimer Freiheit ist ein nicht eingetragener Verein in Gründung, der aus drei Personen besteht, siehe Impressum. Wir haben diese Form bewusst gewählt, sie hält den Verwaltungsaufwand erfreulich gering. Allerdings stellen wir deshalb auch keine Spendenquittungen aus.

Laufende Kosten fallen trotzdem an: Programmierer, Grafiker und Drucker arbeiten nicht umsonst für uns, und das ist ja auch in Ordnung. Um diese Kosten nicht vollständig alleine zu tragen, bitten wir unsere Leserinnen und Leser um eine Spende. Der einfachste Weg ist über Paypal:

Um über Paypal Geld zu verschicken, brauchen Sie ein Paypal-Konto. Ist das einmal eingerichtet, können Sie einfach Geld an eine entsprechende E-Mail-Adresse überweisen, die mit einem Paypal-Konto verbunden ist. Wir arbeiten schon länger damit, es funktioniert bequem und sicher.

Wie kam es überhaupt zur Gründung dieser Seite? Wir haben im Jahr 2006 die Stadt gebeten, auch die Kulturtermine aus Mülheim in den Veranstaltungskalender der Stadt Köln zu setzen. Mülheim ist bunt und Kultur verbindet, war unser schlichtes Motto.

Immerhin wurden Einrichtungen wie der Kulturbunker und die Mütze von der Stadt bezuschusst. Da sollte man doch wenigstens deren Termine und Angebote auf den Seiten der Stadt wiederfinden!

Haben wir gedacht und sind sogar zusammen mit dem WDR beim städtischen Presseamt vorbeimarschiert. Hat alles nichts genutzt, wir sind wahrscheinlich nicht im richtigen Karnevalsverein.

Irgendwann war uns dieses offensichtliche Desinteresse zuviel und wir haben selber einen Mülheimer Veranstaltungskalender ins Netz gestellt, die Mülheimer Freiheit. Im Laufe der Zeit kamen zu den Terminen Adressen und Nachrichten dazu. Jetzt, im Jahr 2023, hat unsere Seite ca. 1.000 Besucher am Tag!

Rolf Bauerfeind (Projektleiter)

für die Mülheimer Freiheit